



Championnat genevois interclubs 1^{ère} ligue 2015-2016

Ami(e)s pétanqueur(e)s, le championnat des clubs 1^{ère} ligue s'est terminé début mars 2016 après 10 rencontres selon la formule des 2 tours où Meyrin 2 du club *Meyrin Pétanque et longue* a survolé sans trop de difficulté ce championnat. C'est pourquoi, toutes et tous peuvent féliciter cette équipe sympathique et sportive qui pourra le 16 avril 2016 participer aux barrages en vue de l'ascension en LNB à Yverdon.

Il faut aussi féliciter les équipes de Meyrin 3 et du Camp 2 qui finissent respectivement à la 2^{nde} et 3^{ème} place, mais cette saison, il n'y a pas eu « photo » entre le vainqueur de ce championnat et le reste des participants, car plus de 15 points sépare le haut du podium de l'argent ou du bronze. Je tiens aussi à féliciter et encourager les équipes de Thônex 2, l'Onésienne et Genevoise 3 qui suivent au classement et qui participent à ce championnat en toute convivialité.

Au bilan de l'année écoulée, notons que le championnat de 1^{ère} ligue est apprécié par ses participants, rencontre un joli succès et permet de jouer une compétition officielle lors de la saison automne - hiver, et est indispensable à une participation future aux championnats de LNB, voir LNA si la jouerie, l'ambition, la volonté et l'esprit club sont présents.

C'est pourquoi, je vous donne rendez-vous dès la fin septembre 2016 pour des parties sportives et festives, en espérant qu'un licencié genevois qui lira ce compte-rendu soit intéressé à reprendre la responsabilité de l'organisation de notre interclubs régional.

Jean-Pascal PERLER
Président ACGP